

21.01.2015

Platane am Amtsgericht zurückgeschnitten

Die Jugendvollzugsanstalt (JVA) wird vom Landesbetrieb Liegenschafts- und Baubetreuung (LBB) saniert, um weiterhin einen modernen, rückfallvermindernden Behandlungsvollzug im Sinne eines bestmöglichen Schutzes der Sicherheit der Bevölkerung zu gewährleisten. Hierzu wird der bereits abgerissene Anbau in der Friedrich-Heene-Straße durch einen neuen an gleicher Stelle ersetzt. Im Zuge dieser Maßnahme wird der Wirtschaftsbetrieb der Stadt Ludwigshafen (WBL) im Auftrag des LBB am Donnerstag, 22. Januar 2015, an einer in der Nähe zur Baumaßnahme befindlichen Platane ein unter Pflegeaspekten erforderlichen Rückschnitt zum Erhalt des Baumes vornehmen. Diese Maßnahme ist mit der unteren Naturschutzbehörde abgestimmt und wird von einem Baumgutachter begleitet. Mit zeitweisen Beeinträchtigungen des Straßenverkehrs rund um die Baustelle ist zu rechnen.